



v domicilio

DOCUMENTO DE DONACIÓN

FRESENIUS KARLESPAÑA SAU entidad provista de CIE

en calle Marina, 16-18, Torre Mapfre, 08005 Barcelona. Ro Montserrat Planas Vilardaga, provista de NIF Apoderada.	epresentada en este acto por la Sra. , actuando en calidad de
Mediante el presente documento lleva a cabo la <u>donación</u>	pura, simple e irrevocable de:

FUNDACIÓN PÚBLICA ANDALUZA PARA LA GESTIÓN DE LA INVESTIGACIÓN EN SALUD DE SEVILLA (en adelante, "FISEVI"), entidad provista de CIF y domicilio en Avda. Manuel Siurot s/n, 41013 Sevilla. Representada en este acto por el Sr. Jose Cañón Campos, provisto de NIF , actuando en calidad de Director Gerente. El firmante declara haber obtenido la previa autorización para aceptar la presente donación en nombre y representación de FISEVI. Entidad incluida entre las entidades sin ánimo de lucro / beneficiarias del mecenazgo conforme a la Ley 49/2002 de 23 de diciembre.

FISEVI acepta la donación en la fecha de otorgamiento del presente documento. Una vez recibida la donación, FISEVI emitirá un certificado con los requisitos previstos en el Real Decreto 1270/2003 de 10 de octubre que hará llegar a Fresenius Kabi España, S.A.U., a efectos de justificar documentalmente la donación realizada por ésta. La entidad informa de que la donación irá destinada al cumplimiento de sus finalidades de investigación, concretamente las derivadas del proyecto "Valoración nutricional en pacientes de oncología radioterápica centrado a la composición corporal y funcionalidad", liderado por el Dr. Pedro Pablo García Luna y que se llevará a cabo en la Unidad de Gestión Clínica de Endocrinología y Nutrición del Hospital Universitario Virgen del Rocío (el Centro).

Fresenius Kabi España, S.A.U. no podrá reclamar a FISEVI la devolución de la donación realizada, ni exigir contrapartida alguna por razón de la misma. Fresenius Kabi España, S.A.U. declara expresamente, y FISEVI así lo reconoce, que el otorgamiento del soporte económico objeto de la presente donación no está basado ni se relaciona con ninguna transacción o venta presente o futura entre Fresenius Kabi España, S.A.U. y FISEVI. Fresenius Kabi España, S.A.U. subraya explícitamente que su apoyo financiero no persigue ni tiene como intención o finalidad afectar las decisiones de compra o de prescripción de FISEVI ni de los profesionales que presten sus servicios en ésta o en el Centro.

FISEVI se compromete a facilitar a Fresenius, al término del proyecto, una memoria resumida o informe comprensivo de los resultados obtenidos a fin de justificar el adecuado empleo de la ayuda otorgada.

FISEVI se asegurará de que sus empleados, directores, funcionarios, afiliados, agentes u otras personas que actúen en su nombre (los "Representantes") actúen siempre en pleno cumplimiento de todas las leyes, reglas y regulaciones aplicables, incluidas, entre otras, las leyes sobre competencia leal y antisoborno y corrupción, así como las leyes sobre la lucha contra el lavado de dinero y la financiación del terrorismo y las leyes de protección de datos (las "Leyes aplicables").

FISEVI cumplirá, y se asegurará de que los Representantes cumplan, con el Código de conducta de terceros del grupo Fresenius Kabi (el "Código"). Una copia del Código actualmente en vigor está disponible en Internet en





En caso de incumplimiento material de las disposiciones del Código o de los requisitos anteriores o de cualquier norma aplicable, Fresenius Kabi España, S.A.U. tendrá derecho a rescindir este Acuerdo por causa justificada con notificación por escrito con efecto inmediato.

FISEVI cooperará plenamente y proporcionará documentación concluyente a Fresenius Kabi España, S.A.U., cualquiera de sus compañías afiliadas o cualquier auditor que actúe en su nombre, en caso de que Fresenius Kabi España, S.A.U. o dicha compañía afiliada o auditor inicie la realización de una revisión sobre el cumplimiento, por parte de FISEVI y sus representantes, del Código, de las previsiones contenidas en este acuerdo y de cualquier norma aplicable, en particular con respecto a las medidas adoptadas e implementadas por FISEVI para garantizar dicho cumplimiento.

Sevilla a 27 de marzo de 2023

